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前回の例会 

2014年 6月 6日(金)第 1617回 

「第４回クラブアッセンブリー」 

今週の歌  「君が代」「奉仕の理想」 

「バースディソング」 

「歓迎の歌」 

お客様の紹介 

入会式 奥野 圭作 様 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い(6月度) 

笹山悦夫会員(5日) 泉谷 順子様(9日) 

〇結婚記念祝い(6月度) 

 木畑 清会員(1日) 辰正 博会員(3日) 

 坂田兼則会員(4日) 
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四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0024堺市堺区向陵中町2丁5-10 杉本ビル5-B・Tel:(072)255-1200番 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 PANTARON   Tel:(072)228-3988番  （魚太郎直通電話） 

 URL   :  http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第2640地区) 久保治雄（クボ ハルオ） 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.org/kubo/ 

         E-mail ： kubo-2013@rid2640.org 

会長：城岡陽志  幹事：中川 澄  広報委員長：池田茂雄 編集者 :綿谷伸一 

2014年 6月 13日第 1617号 

本日の例会 

 

時間 

 

2014年 6月 13日(金)第 1618回 

「 会長退任の挨拶 」 

今週の歌  「四つのテスト」「高校三年生」 

お客様の紹介 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰(6月度) 

 那須 宗弘 会員（第９回） 

2014年 6月 21日(土)第 1619回 

例会変更 及び 最終例会 

於いて、ＰＡＮＴＡＲＯＮ 

受付 17：00～ 開会 17:30～ 

 

 

 

次回の例会 

 

時間 

 

＜6月 6日(金)の出席報告＞ 

会 員 数(会員 32名･準会員１名) 33名 

出席会員             25名 

欠席会員               8名 

ゲスト                0名 

ビジター              0名 

4月 25日(金)の出席率  87.09％ 

 

http://www.sakai-kita.jp/
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会 長 の 時 間 

入  会  式 
 

 

 

         「入会御挨拶」 

会員 奥野 圭作 

 

この度入会させていただきました、堺の伝統産業である「お香・お線香」の製造販売を

営んでおります奥野圭作と申します。 

御承知の通り私どものクラブは、残念ながら昨年 6月に解散させていただきました。 

堺北ＲＣ皆様方の大変なご協力によってつくられたクラブが、解散に至ったことについて

我々クラブ員一同非常に残念に思っている所でございます。 

理由につきましては、財政の切迫という事もありますが、主たる理由は別の所にあり、今

ここで紙面をお借りして御報告させていただくのは、如何なものかと思いますので、また     

折に触れて、お伝えさせていただきたいと思います。 

このような事態になった我々にもかかわらず、堺北ＲＣ皆様方から温かい入会のお声掛け

いただき、その変らぬ御厚情に心から厚くお礼申し上げます。 

今後とも浅学菲才な私でございますが、何卒よろしく御指導いただきますよう、伏してお

願い申し上げます。 

 

 

 

 

会長 城岡 陽志 

東北大地震から３年が過ぎました。たいへん悲しい天災でしたが、同時に原子力発電所

の事故はいまだに、地震から起きた事故なのか、津波から起きた二次災害なのか、解明さ

れていません。 

この３年間に復興予算として莫大な費用が投入されていますが、いまだ復興の兆しが見

えてこないのはどうしてなのか、疑問に思います。 

特にテレビを見ていて疑問なのは、除染作業です。 

国が定めた一定の基準まで除染しないと住人が帰れないので、大変な作業を気が遠くなる      

ような方法でやっています。樹木の葉っぱの一枚一枚までふき取り、畑や道を掘り起し、

溝の土を取り除いても、雨が降ると上流からお染水が流れてきてまた作業をやり直して繰

り返し作業をいつまでもやっています。 

また土を捨てる場所がないので、一時保管のため地区ごとに残土を山のように積み上げて

います。３年もたつと何が何でも家へ帰りたいと言っていた人たちも、子供の将来を考え

たら帰らずよそへ引っ越す人も増えています。また自分だけ帰っても皆が帰らなければ、

町は復興せず生活が不便なので帰らないという人も増えてきています。 

国の支援で津波の心配のない高台に住宅を作ったが不便なので住む人も少ない街もありま

す。また津波予防のために２０メートルのコンクリートの壁を作っているが、不便なのと

景観が悪くなると反対運動も起きています。 

数百年に１回くる津波に備えて、毎日の生活の不便さを犠牲にするのか、日本は島国で 

２０メートルの壁を全国に張り巡らせば、国家予算は吹っ飛び天災の前に国家が破たんし

ます。人命優先でどこまでが適正なのか考えさせられます。 
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第４回クラブアッセンブリー 
 

 

 

クラブ奉仕委員会 

委員長 中田 学 

○活動報告  

会員増強、脱会防止を掲げてきました。入会者５名、退会者１名。会員増強実質４名にとどま

りました。 

次年度は増強に力を入れなければいけないと思います。 

ファイヤーサイドミーティングは９月と１月に開催できました。 

 

会員増強委員会 

委 員 長 山ノ内修一 

副委員長 山中喜八郎 

委  員 塩見・藤永 

○活動報告 

クラブの維持発展のためには会員増強が重要な課題であるとの認識のもと、会員数を４０名    

にするという目標を立てて、増強に取り組んでまいりました。 

年度初めに濱口、嶽盛、畑中、池永各会員に入会していただきました。また、本日付で奥野さ

んの入会を得て現在３３名の会員数となりました。「会員一人が一人を紹介」をお願いし、１０

名以上リストアップできましたが、力不足で目標を達成することはできませんでした。深くお

詫び申し上げます。 

入会見込者を紹介いただいた各会員には感謝申し上げます。 

目標４０名という数字は次年度にも引き継ぎたいと考えております。 

 

親睦活動委員会 

委 員 長 那須宗弘 

副委員長 中田 学 

委  員 山ノ内・宇瀬・綿谷・山崎・塩谷・澤井・ 

笹山・村上・坂田・藤永・塩見・嶽盛・濵口・池永・畑中 

○活動報告 

今年度責任を若年の方に受け持って頂き、各行事に当たり「楽しく思いやりのあるクラブ」を

合言葉に始めました。 

①  ７月２５日（土）夜  

久し振りに大阪を出て六甲山ホテル・ジンギスカンにて、ビアパーティを開催致しました。今   

年度は新会員の参加も有り総勢４７名となり大いに盛り上がりました。 

②  ９月 28日（土）夜 

       夜間例会を炉端会議として山崎会員の「ROUTE26」で開催させて頂き貴重な意見を多数頂きまし

た。 

③  １２月２１日（土）夜 

親睦忘年家族会をスイス・ホテル南海（花桐）に於きまして開催致しました。辰会員のお嬢様     

はじめ友人の方々の演奏や、ガールスカウトの皆さんとのゲーム最後にサプライズで山ノ内会

員のピアノ演奏で一気に盛り上がり楽しい一時を過ごしました。 

参加総数は５５名でした。 

④  2014年３月21日（金）～22日（土） 

    一泊二日の親睦家族旅行会 

今年は観光一本だけにしぼり親睦を図りました。途中蒜山高原でバイキングをとり、足立美術   
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館を見学し玉造温泉で一泊致しました。夜は会員方々の余興で盛り上げて頂き翌朝、出雲大社

（平成の遷官）に参拝させて頂き古代のロマンを満喫した後、鳥取県の境港「鬼太郎の街」で

海産物のお土産を沢山買って春の親睦旅行を終えました。 

⑤  本年度の最終例会親睦家族会を６月 20日（金）→２１日（土）17：30に例会変更して開催

致します。場所は「ＰＡＮＴＡＲＯＮ」で準会員及びご家族・ファミリー会員（小学生）以

下は無料で楽しいアトラクションも準備していますので多数の参加お待ちしています。  

                

広報委員会 

委 員 長 池田茂雄 

副委員長 藤永 誉 

委  員 米澤・三上・綿谷・坂田 

○活動報告 

１．「ロータリーの友」誌について。 

(1) ロータリーの三大義務の一つである「ロータリーの友」誌を読むことを喚起するため、毎

月の「友誌」を例会時間を利用して、概ね８～10分程度にまとめて紹介した。委員が順番に

当番を決めて行った。 

(2) 当クラブが行っている諸活動の中で顕著と思われる奉仕活動として、「第３回子ども囲碁

フェスタ・堺」の記事を投稿したところ、今年５月号に特集扱いで掲載されました。「国際ロ

ータリー戦略計画」の優先項目の一つである「公共イメージと認知度の向上」に役立つ地域

に根を下ろした奉仕活動として高く評価されたものであります。 

２．「クラブ週報」の発行について。 

例会での諸行事や、例会時以外の諸活動を週報にまとめて、次回の例会時に配付するという

１週間サイクルで発行してまいりました。毎週の例会日当日に各担当者から原稿の提出を求め

ることを原則としているが、遅くとも翌週月曜日中には提出をと呼びかけました。８割くらい

の原稿がメール送信で頂けているため編集面で助かりました。原稿が遅くなり例会日当日の朝

一番での校正も何度かありましたが、スムーズに発行でき責任を果たすことが出来ました。た

だ、今年はパソコンが「コワレ」ちゃったということで、一回だけ週報の発行が例会に間に合

わないことがありましたが、これは不可抗力のため仕方がなかったと思っております。記事の

校正については、当番担当者はもとより、委員長及び委員が目を通しながら間違いのない週報

となるよう努めてまいりました。 

３．「当クラブホームページ」の更新及び維持管理について。 

前項の週報は主に会員に向けての広報ですが、ホームページは、会員はもとより、広く一般

に向けての広報であります。このホームページは広報以外に、当クラブの活動状況を記録とし

て保存するための「データ保存用倉庫」としての役割もあります。当クラブの活動状況は、前

項の「クラブ週報」と、この「ホームページ」に活動記録が保存されております。又、当クラ

ブに対するイメージアップにも役立っております。 

今年度においては、ホームページの更新について改革を行いました。事務局サイドで更新作業

をしてもらうべく、更新についての「勉強会」を開きました。全てを事務局でという訳には行

きませんが、７割程度は出来るものと思っております。更新のための「ユーザーコード」と「パ

スワード」を事務局担当者に開示いたしました。当クラブ 25周年の年である平成 17年10月5

日に、このホームページを立ち上げましたが、今年９月末日で契約が期限切れとなります。新

システムに移行したうえで継続すべく、現在、手続き中であります。 
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出席委員会 

委 員 長 塩見 守 

副委員長 米澤邦明 

委    員 中田 

○活動報告 

① 毎回の例会時に出席報告を行いました。 

② 年間皆出席会員には記念品として、年数入りのロータリーバッチをお渡ししました。 

③ 例会欠席会員には、メイクアップをお願いして例会変更表を事務局よりＦＡＸする様に致しま

した。 

④ 今年度出席100％の会員には6月21日の最終例会において、城岡会長賞の贈呈を予定しており

ます。 

⑤ 本年度の活動方針及び活動計画に基づき例会などの出席率の向上に努力してきましたが、成果が

無かったことを反省し、笹山次期委員長と協力して、来年度は出席率向上に努めたいと思います。 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長 山中喜八郎 

副委員長 綿谷伸一 

委  員 三上 

○活動報告 

巷では、ライオンズクラブを初めとした、ＲＣによく似た活動をするクラブやＮＰＯ法人が増      

えています。 

私たちが新しい方を勧誘にいきますと、ほとんどの方が、ますＲＣを知りません。また、それ

ではＲＣとの差をお話しする材料が、職業奉仕委員会の動きが、クラブ内でもわからなくなっ

ていて、説明に苦慮します。 

そこで、職業奉仕のもっとも最たるもの、論理を勉強して、より強力なクラブ作りを進めたい

と、思いました。 

残念ながら、全ての事は潰れました。 

論理を勉強すれば、する程、時間がない事に気がつきました。職業奉仕の卓話も６回、ファイ

ヤーサイドミーティングも６回と考えましたが、残念です。 

卓話者も当クラブの堀畑さん、城岡さん、北側さん、宇瀬さん、ファイヤーサイドミーティン

グでは、池坊由紀さん、大倉治彦さんと段取りは考え、予算も２０万と頂きましたが。進める

事は出来ませんでした。 

１つ最高によかったのは、奥野さんの卓話でした。 

思い通りと卓話を頂いた事を花道に今年は閉じたいと思います。有難う御座いました。 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 坂田兼則 

副委員長 辰 正博 

委  員 小西 貢 

○活動報告 

① 平成２５年７月６日 

         阪堺電車 の新車両「低床式車両 堺トラム（茶ちや）」 試乗会に参加 

② 平成２５年９月２０日 秋の交通安全運動に参加 

③ 平成２５年１０月１７日 自転車引ったくり防止キャンペ-ンに参加 
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④ 平成２５年１１月２日  

児童養護施設 清心寮の子どもたちとの「ふれあいバｰベキュ-大会」開催 

⑥ 平成２５年１１月３日「仁徳天皇陵清掃活動」に参加 

⑦ 平成２５年１２月１５日 第３回子ども囲碁フェスタへの参加協力 

⑧ 平成２６年１月１２日 「ガｰルスカウト日本連盟大阪府第１５団」の新年会に参加 

⑨ 平成２６年３月９日（日）「仁徳天皇陵清掃活動」に参加 

⑩ 平成２６年４月７日（月）春の交通安全運動に参加 

※その他 ダメ・ゼッタイダメ 運動を継続 

 

新世代委員会 

委 員 長 澤井久和 

副委員長 藤永 誉 

委  員 村上 

○活動報告 

今年度、地区の問題もあり、地区ライラ委員会も１回のみであり、地区大会に於いて地域で活     

躍している方を表彰しました。以後、活動は全くなしでした。 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長 宇瀬治夫 

副委員長 堀畑好秀 

委  員 徳田・國井・泉谷・綿谷・中田 

○活動報告 

第 4回ＷＣＳの活動 （世界社会奉仕活動） 

R.I.3350地区タイ・バンコック（スリウォンロータリークラブ） 

前年度会長塩谷勝様・中村淳様の全面協力を頂きまして、 

第2,640地区 IM5組美原RC・IM8組堺北RCとの協同事業として本年度で4回目を迎えます。 

2月 16～2月 19日の予定で実施致しました。 

2 月 17 日には、タイ国ウッタラデェト県ピッチャイ地区高等学校に浄水器及び図書の贈呈式に

行ってきました。 

同行者：徳田・嶽盛・中田・綿谷・小西・畑中・池永・宇瀨 ※美原RC 永富国際奉仕委員長 

金額内訳明細 堺北RC\100.000+美原RC\100.000 合計金額計\200.000- 

費用内訳 浄水器１基 \15.000+図書\50.000  支払総額計\200.000- 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 新井茂文 

副委員長 徳田 稔  

委  員 ナシ 

○活動報告 

① 財団寄付金の集金中止し、年約2500円の寄付は年会費から充当寄付した。 

② 地区協議会に参加関空ホテルにて。 

③ 2013.7月財団へＵＳ💲4000を寄付した。 

④ ロータリー財団月間にちなんで新井が2013年11月例会で卓話しました。 

１.財団の促進 ２．教育の補助金 ３．研究グループ ４．財団の学友 

 

米山奨学委員会 
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委 員 長 小西幹夫 

副委員長 北側一雄 

委  員 木畑・笹山 

○活動報告 

・レン・リンさん、今年３月で２年間の米山奨学生を卒業しました。米山奨学生の間に博士号      

も取得でき、とても喜ばしい事です。 

・地区大会の出席、奨学生の高野山ＲＣの卓話同行、その他クラブのイベントの参加などしま

した。 

囲碁大会準備委員会 

委 員 長 宇瀬治夫（大会顧問 山田規三生） 

副委員長 坂田・中田・綿谷 

委  員 堺北ＲＣ会員全員 

○活動報告 

「第３回子どもフェスタ・堺」を平成 25年 12月 15日に開催実施いたしました。 

入門２２名・名人戦４２名、計６４名の参加頂きました。 

次年度開催に向けて、また協議し始めたいと思います。 

 

Ｓ Ａ Ａ 

委 員 長 藤永 誉 

副委員長 木畑 清 

○活動報告  

① 原稿整備（現在まとめ中です。来週木畑会員にお渡しします。） 

② 皆勤ニコニコ 今日現在達成中  

③「ロータリーの目的」 唱和（抜ける時があり申し訳ございませんでした。） 

④ 席替え（２回しかできませんでした。） 

反省点 

・他クラブの例会へ出席（できませんでした） 

・ロータリーの目的唱和（上記） 

 

写真同好会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 藤永 誉 

○活動報告 

写真同好会としては、とくに活動しておりませんが、例会・忘年例会・各奉仕活動などで記録    

写真を撮り、事務局にデータを渡しました。 

 

ゴルフ同好会 

代表世話人 塩見 守 

世 話 人 綿谷・中田 

○活動報告 

① 平成２５年８月３１日（土）泉南カンツリークラブにて第８０回を開催。１９名の参加で、優

勝は辰会員でした。 

② 平成２６年１月５日（日）天野山カントリークラブにて第８１回を開催。１８名の参加で、優

勝は新井会員でした。 
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委 員 会 報 告 

③ 平成２６年３月１８日（火）天野山カントリークラブにて互輪会に参加。８名の参加。個人部

門中田会員３位。 

④ 平成２６年４月１９日（土）岸和田カントリークラブにて第８２回を開催１９名の参加で優勝

は泉谷会員 

⑤ 平成２６年６月２８日～２９日 城岡会長退任記念北海道ゴルフツアーを予定しておりま

す。 

 

歩こう会 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 山ノ内・綿谷・澤井 

○活動報告 

① 歩こう会の独自企画として、 

４/６（日）大正ウオークを開催し、会員のほか、多くのファミリー会員の参加を得ること    

ができた。 

② 他団体主催のウオーキング大会（環状線一周ウオーク、青山大会、堺国際ツーデーマーチ）

にも、当ロータリークラブ関係者の中から多数のご参加を得ることができた。 

 

グルメの会 

代表世話人 小西幹夫 

世 話 人 木畑 清 

○活動報告 

１１月１６日木畑会員のお世話で「へちもんや」と言う和食店でグルメの会を行いました。 

大変盛り上がり有意義に過ごすことが出来ました。 

 

囲碁同好会 

代表世話人 宇瀬治夫 

世 話 人 池田茂雄 

○活動報告 

囲碁同好会の参加者を集め、勉強会をさせて頂きたいと思っておりますので次年度も皆様

のご参加をお待ちしております。 

 

 

 

 

 

次年度国際奉仕委員会 

次年度国際奉仕委員長 嶽盛 和三 

          カンボジア スナーダイ・クマエ孤児院絵画展㏌神戸 

             鑑賞会のご案内 

 

次年度国際奉仕委員会の活動計画の一つでもありますカンボジア スナーダイ・クマエ孤児

院の子どもたちの絵画展が、神戸で開催されることになり、下記の日程で有志の方で訪問し

たく企画いたしました。 

カンボジアの学校では美術の時間がないようで、孤児院で絵画教室をはじめられ、初めは絵

を描けなかった子どもたちも、今ではのびのびと色鮮やかに楽しい絵を描いています。 

当日は、大学の食堂の一角をお借りしまして、学生に戻った気分で学食を摂りながら孤児院
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Ｓ Ａ Ａ 報 告 

代 代表のメアス博子さんと和やかにお話しをしたいと思います。 

ご多用中とは存じますが、是非ご参加くださいますようお願い申し上げます。 

 

記 

日 時：平成26年7月19日(土) 

              11：00「はや」駐車場集合 ※車乗り合わせで出発 

              12：00頃 絵画展会場到着 甲南大学 甲友会館 

会 費：2,000円 

出欠締切：7月11日までに事務局までご連絡下さい。 

以上 

 

次年度親睦活動委員会 

次年度親睦活動委員長 徳田稔 

「次年度親睦活動委員会 第１回会議」 

 

去る６月６日次年度の親睦活動委員会が、来期について「プノンペン鍋」を突きながら、

親睦委員を始め、次年度会長・幹事・SAA・城岡会長・那須親睦委員長も交えて開催致しま

した。 

月別例会担当者「四大行事」「記念品等」について話し合いました。年間において忙しい委

員会ですが１年間よろしくお願いいたします。   

以上 

 

 

 

 

奥野圭作会員 今後ともよろしく御指導いただきますようお願いいたします。 

池田茂雄会員 奥野様、ご入会おめでとうございます。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

新井茂文会員 感謝と笑顔があれば幸せは向うからやってくる。 

奥野圭作様入会式おめでとう。大歓迎致します。合掌！ 

那須宗弘会員 宇瀬さん嶽盛さん先週は遠い所までお付き合い有難うございました。 

山中喜八郎会員 奥野さんご入会おめでとうございます。鶴首にてお待ちしております。 

山ノ内修一会員 奥野さんの入会を心から歓迎して。 

宇瀬治夫会員 奥野会員の入会を祝して。 

                 那須会員、嶽盛会員色々お世話になりました。 

城岡陽志会員 奥野さん、入会有難うございます。これから楽しくやりましょう。 

嶽盛和三会員 奥野様ご入会おめでとうございます。新人同士仲良くさせて下さい。 

徳田 稔会員 奥野さん入会おめでとうございます。仲良くやっていきましょう。 

綿谷伸一会員 奥野会員入会おめでとうございます。プログラム委員長「奉仕の理想」の

キイ歌いやすかったです。 

中田 学会員 奥野様堺北ＲＣ入会おめでとうございます。これから色々教えて下さい。 

木畑 清会員 三男が結婚しました。感謝 

澤井久和会員 設営の準備だけして帰ります。出席にならないでしょうね～？！ 

                 奥野さんご入会おめでとうございます。末永くヨロシクです。大阪マラソ

ン落選しました。 

中川 澄会員 奥野様、入会おめでとうございます。末永くお付き合い頂きますようお願
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幹 事 報 告 

そ  の  他 

いします。 

塩見 守会員 奥野会員これからよろしくお願いします。 

藤永 誉会員 中川さん、先日は有難うございました。 

合 計 ５０，０００円 

 

 

 

（1） 本日の配布物 週報・次年度国際奉仕より案内文 

（2） 幹事報告 

・泉州KUMATORIロータリーEクラブより「クラブ名変更のお知らせ」が届きました。 

2014年5月21日付けにて国際ロータリーより名称変更を承認されました。 

新称：ワールド大阪ロータリーEクラブ 

クラブ所在地等は何も変わらないとの事です。 

（3）他クラブ例会変更のお知らせ 

・堺フラワーRC 7月19日(土)→7月18日(金)18：00～ 

          「新旧親睦会」於いて、ニューミュンヘン南大使館 

・堺おおいずみRC 7月2日(水)→7月5日(土)初例会 

          場所：ホテルアゴーラリージェンシー堺３F 

 

 

 

第１２回  定例理事会（新旧合同） 

2013-2014年度、2014-2015年度理事会構成メンバー 

城岡、山ノ内、綿谷、中川、藤永、國井、那須、中田、山中、坂田、宇瀬、徳田、辰、

塩見、嶽森、木畑、池田、笹山（計１８名中、１５名出席で理事会成立） 

日 時  ２０１４年６月６日（金）例会後 

場 所  「ＰＡＮＴＡＲＯＮ」 会議室 

<議 案>   

１．５月度１１ＲＣ連絡協議会報告→承認 

２．３５周年事業準備委員会の件→委員に塩見会員を加え、承認 

３．2014-2015年度予算案の件→承認 

４．事務局机購入の件→承認 

５．ユースサッカー協賛金の件→承認 

６．その他 

(1) 次年度ガバナー公式訪問日程の件 

８月８日（金）を予定日として連絡頂いているが、変更申請する。変更後の訪問期日は      

新年度執行部に一任 

(2) 会員に対するメールによる連絡について（希望者のみ） 

(3) 堺東南ＲＣ会員に親睦行事（最終例会を除く）に参加頂く件→承認 

 

５月度 堺１１ＲＣ連絡会 

日 時：平成26年5月24日(土)午後１時～ 

場 所：コンフォート様２Ｆ 

<議 題> 
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１．６月度堺１１ＲＣ新旧合同連絡会と親睦会の件（堺泉ヶ丘ＲＣ） 

平成26年6月14日(土)17：00から開催する。 

ホストクラブ：堺泉ヶ丘ＲＣ 

会費はお一人10,000円。申込締切は6月5日(木) 

参加して頂く次年度のガバナー補佐については、後日連絡が入る。 

２．申し送り事項と申し合わせ事項の件（堺泉ヶ丘ＲＣ） 

           変更なし。別紙参照。 

３．その他：地区より各クラブに返金された地区資金について 各クラブの見解を述べて

頂きました。 

<次回連絡会> 

６月度堺１１ＲＣ新旧合同連絡会と親睦会（ホスト：堺泉ヶ丘ＲＣ） 

日 時：平成26年6月14日(土)17：00～ 

場 所：ホテルアゴーラリージェンシー堺 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週の歌 

「高校３年生」 

赤い夕陽が 校舎をそめて 

楡（ニレ）の木陰に 弾む声 

ああ 高校三年生 ぼくら 

離れ離れに なろうとも 

クラス仲間は いつまでも 
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